
令和元年度　運動会終了後の保護者アンケート結果
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鹿沼市立北押原小学校



Q4.運動会全体について感想等がございましたらご記入ください。
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全てのご意見を掲載してありますが、一部、回答の際に文章が切れているご回答がありますが、そのまま公表いた

します。また、文字化けした部分のみ削除いたしました。

はじめての小学校の運動会でしたが、良かったと思います。来年も楽しみにしています。

毎年、生徒逹の頑張りに胸が熱くなります。先生方も、大変お疲れ様でした。

子供達の一生懸命な姿に感動しました。5.6年生が中心となり、今日を迎えるまで、準備も大変だった
と思いますが、素晴らしい運動会を作り上げてくれたと思います。先生方、役員の方々にも大変お世話
になりました。ありがとうございました。

係活動や準備片付けでの高学年の活躍が、本当にすばらしい運動会でした！

それぞれが味方の応援をしている姿がすばらしかつたです。

全体的に雰囲気もよく、場所とりもスムーズで、最後の生徒達でお互いに注意し合うところが特に良
かったです。

短い練習期間だったのに、どの学年もダンスがとても見映えがして、かっこよかったです。特によさこい
ソーランは、 全力で踊る子たちが多く、感動しました。代表児童の挨拶もみんな立派で、係の仕事や
下級生の面倒など、上級生が活躍する姿がとても良かったです。

女子トイレに行列が出来ていたので、来年はもっと増やして欲しいです。

実行委員会を中心に5,6年生が自分たちの運動会を作って、成功させようという気持ちが表れていた運
動会でした。最後の片付けまでしっかりやっていて、大変立派でした。

準備から子どもたちが役割をもって全体的に運営されており、よかったです。子どもたちが去年より
い、競技が足りないと感じたようです。時間が限られますが二学年ごとに簡単な準備が少ない競技を
あと１個いれていただけたら双方にやりがい、見ごたえがあるのかなと思います。また気のせいかもし
れませんが、飲

運動会開催の決定が当日６時では遅いです。今回はほぼ決定と分かっていましたが、去年のような感
じだと、６時からお弁当作り始めたら間に合いません(特に役員の場合)。ご検討ください。

1年生から6年生まで、一生懸命取り組んでいて素晴らしかったです。

いつも大変お世話になっております。子ども達の成長を感じとても感動する運動会でした。今回はお昼
の時間が長く、ゆっくりできてよかったです。ありがとうございました。

カメラマンが撮っていた写真を購入できたらいいと思う

5年生という事で、係活動をしながらもソーラン節や騎馬戦など、頑張っている姿を見て感激しました。
子供達は、きっと高学年としての自覚を持って毎日の学校生活を送っているんだろうなと、思いました。
一人一人が運動会をもりあげようと素直に頑張っている姿に、元気をもらいました。一日、楽しかった
です。

入退場門の近くから観ていました。入場の整列を担当していた5年生が、運動会中に役割をせずに写
真撮影をしていました。4年生は大きな声で話したりしており、これから競技を待つような態度ではなく
少し不愉快になりました。児童主体なのかも知れませんが、うるさかったりしたら先生方も注意をした
方が良いのではないかと感じました。保護者の態度も、何度放送で注意を受けても直らないとは恥ず
かしいと感じました。全体的には5・6年生が引っ張っていて良かったと思います。

６年生の挨拶や５、６年生の係活動や競技中の生徒の応援等素晴らしく思いました。PTAの種目がなく
なり進行が速く進み良かったです。

すごく楽しかったです
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例年よりも、子ども達の応援の声が、たくさんきかれたような気がします。

役員サンの腕章がグレーで、洋服と一体化してわかりにくかった。改善願います。校長先生の一人一
人のがんばり、協力というお言葉が印象的でした。今後の学校生活に役立てたいです。

子ども達も係の仕事を懸命に行い、協力し合っていてとても良い運動会だったと思います。

先生達は競技だけではなく、後片づけを含めた役割分担をしていただけると良いと思いました。

どの児童も真剣に取り組めていて、６年生の手伝い等も自主的に動いてくれて助かりました。

6年生は前日の準備から当日の係、片付けまで大変だったと思うけどみんな一生懸命やっていたと思
います。大声で応援している子供たち、一生懸命競技していた子供たち、力合わせて作り上げた運動
会、本当に感動しました！！

感動しました。ありがとうございました。

みんな声援もよく頑張って応援していたのがすごく良かったです。負けたチームも勝ったチームもみん
なよく頑張っていたので全員にはなまるです。

5~6年生が低学年の子達の面倒をみたり、頑張っている姿をみることができました。とても良い運動会
でした。

準備の時に体育館から椅子を出すのに、場所取りの父兄がいてなかなか通りにくかったらしいです。し
かも雨の中の椅子運びなので、滑って転んでしまい、場所取りの並び方にも注意して頂きたいです。

子供達の一生懸命さや楽しさが伝わってくる活気あるとても良い運動会だったと思います。先生、役員
の方々有り難うございました。一つお願いですが、来賓のテントの中で立って見ている方がいて、後ろ
から撮影しずらかったので椅子に座って見て頂ければ撮影しやすくなると思いました。

何度も観覧場所について注意がありましたが、子供も帰ってきてから、「見えなかった」と言っていまし
た。私たちも反省するべき点があったと思います。

騎馬戦の放送（解説？）が良かったと思います。やっている生徒と応援する生徒へのかけかたが良
かったです！

運動会の練習で暑い中の練習にもう少し配慮が必要だったかと思います。熱心に厳しく練習させるこ
とで、熱中症のならない為に子供たちは体の配慮も今回は必要でしたね。こんな異常気象の中で練習
することの危険さを考えるべきでしたね。

女子の騎馬戦凄かったです！

天気にも恵まれ進行もスムーズでしたがスムーズすぎて3年生の徒競走が走り終わる前のスタートで
ゆっくり観られなかったのが少し残念でした。

通路を仕切る為の紐で遊んでいる児童､児童の兄弟等､子供達が居ました。そこをまたいで通ろうとし
た人【お年寄り】も悪いかもしれませんが､通りたいと言い出せず困った顔をしていました。

上級生が1年生の誘導をしている所、凄いなと思いました！

みんな頑張っていて、低学年は、見ていて微笑ましく、高学年は、たくましい姿が見えてとても良かった
です。

とても良い運動会でした！

子供達の頑張りが見られて良かったです。

時間通りに予定が進行し、場所取りも混雑せず、子供達の一生懸命頑張る姿が見れて良かったです。
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初めての運動会で緊張してた様子ですが、演出がとてもユニークで観ている側ももちろん、本人も楽し
めたようです。

夏休み明け直ぐなのに、ダンスを覚えたり、とても頑張った様子がわかりました。 感動して涙が出まし
た！

トイレの案内を分かりやすくしていただきたいです。トイレの場所をかなりの方に聞かれました。体育館
前が喫煙所の様になっており、トイレの際に不快に感じました。体育館開放があってもよいのかなとも
感じました。

高学年を筆頭に子供たちで作る運動会という感じがとても良かったです！役員以外の保護者の方もは
じの方で見てないで後片付けを手伝って頂けたら嬉しいなぁと思ったりもしました。

とても楽しかった。毎年、先生たちがほんとうに一生懸命でありがたいです。生徒たちも、態度がよく、
みてて感心しました。日頃の先生たちの指導が良いという証拠だと思いました。生徒たちもみんな

一年生に上がって初めての運動会でしたがとても思い出に残る運動会になりました。上級生の騎馬
戦、とても迫力がありました。もし出来るなら場所取りは抽選にして頂けると働いてる親には助かりま
す。今後の運動会で検討して頂きたいです。みんなが力を合わせ、一生懸命頑張っていて、とても素晴らしい運動会でした！

素晴らしい運動会でした！

子ども達が頑張っている姿を見てすごく嬉しかったし涙が出そうになりました。人数が多い学校です
が、譲り合って撮る、観覧するが出来ていたと思いました。

上の子は今年が最後の運動会なので、悔いの残らない運動会が出来て良かったです。下の子は後4
年間ありますので、御指導お願いします。

みんな、とても頑張って素晴らしい運動会だったと思います。とても、楽しい１日でした。

素晴らしい運動会でした｡ですが…ﾀﾞﾝｽの衣装の色を揃えたりするのは､やはり負担になるので廃止に
してほしいです。

女性用トイレが時間帯によって行列になるので、他にも解放してほしいです。

6年生の活躍の場がたくさんあり、児童が作り上げた運動会という印象を受けました。今日までの御指
導、ありがとうございました。

１人１人が精一杯練習の成果がでてた運動会でした。

プログラム進行がスムーズで良かったです。

進行などもスムーズにすすみ良かったと思います

実行委員会の子達が主体となって、皆能動的に動いている姿に、成長を感じました。また、女子の騎
馬戦では、最後まで諦めず心を１つに集中して戦う姿にとても感動しました。子どもたちの頑張りが随
所に見られる素敵な運動会でした。これも先生方のご指導のおかげだと思います。ありがとうございま
した。

5、6年生が主体となってがんばっていました。とても感心しました。他の学年の子供達も一生懸命応援
していて、見ていて胸が熱くなりました。

本日までの練習等、先生方の御尽力に感謝致します。本当にお疲れ様でした。下校に関してですが、
閉会後、外で解散の形をとってください。何卒よろしくお願いします。

PTA競技を廃止した一方で未就学児競技を残したのは、良い選択だと思いました。

子供達が今まで練習してきた成果が発揮されていて見ていてとても楽しかったです。元気いっぱいの
姿を見せてもらえてありがとうございました。

今年も素敵な運動会でした!!
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子どもたちの一生懸命な姿に感動しました。また、高学年の子たちが低学年の子たちに優しく声かけし
てあげているのを目にして成長を感じることができました。

スムーズな運営と児童の自然に声のあった声援、白熱した騎馬戦・リレー素晴らしい運動会でした。ご
指導ありがとうございました

もっと応援団の出番を多くしたら、赤組。白組と、全体的に盛り上がる気がします。例えば、個人競技
の時に旗振りウエーブなどの応援をし、、全体的に盛り上げながら。応援する方が、、いいかな？と思
います(*´ω｀*)

最後まで勝敗が分からず、盛り上がった運動会だったと思います。

スムーズな進行でよかったと思います。

子供の成長がみれたよい運動会でした。

子ども達が一生懸命頑張っていたのがとてもよかったです

犬を連れて来ている方がいました、私個人の考えは連れてきてほしくないです。

子どもたちが作った運動会と感じました。そして、まとまりのある運動会だった気がしました。


